



## FICHE PRESSE

### Georges Frêche L'Association lance son site internet [www.georgesfreche-lassociation.fr](http://www.georgesfreche-lassociation.fr)

Le 22 octobre 2011, la première Assemblée Générale des adhérents est l'occasion du lancement du site Internet de *Georges Frêche L'Association*.

[www.georgesfreche-lassociation.fr](http://www.georgesfreche-lassociation.fr) répond à deux objectifs.

- Mener un travail de mémoire pour maintenir vivant le souvenir de Georges Frêche, rappeler, faire connaître et pérenniser son action publique et son œuvre intellectuelle,
- Animer la vie interne des adhérents de l'association en leur offrant un espace personnel d'échanges et d'information.

Véritable fenêtre sur la vie et l'œuvre de Georges Frêche, le site internet propose dès sa mise en ligne **160 pages et de plus de 800 documents** (images, photos, documents, vidéos).

Ce site sera enrichi régulièrement de contenus éditoriaux et de médias.

Tout internaute est d'ailleurs invité à participer au fonds d'archives de l'association et peut envoyer des documents numériques depuis le site (formulaire de contribution).

*Au fil des rubriques, au fil des pages, le site Internet propose une découverte de l'action et de l'homme Georges Frêche dans une navigation variée et unique, mêlant texte, documents, photographies, vidéo, etc.*

*Ce projet de site internet dédié à la mémoire d'une personnalité est un projet unique, qui n'a nul égal sur la toile.*

Le site a été conçu et développé par l'agence Poisson Soluble de Saint-Mathieu-de-Trévières, selon une maquette graphique proposée par l'agence ContrePoint de Montpellier, qui a travaillé avec l'association sur son logo et l'identité graphique